

MESSES ET CÉLÉBRATIONS		
2025	BASILIQUE NOTRE-DAME	ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ
Lundi 24 mars	Messes à 12h15 et 18h30	
Mardi 25 mars	Messes à 7h, 8h et 18h30 messe solennelle de l'Annonciation du Seigneur	
Mercredi 26 mars	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30
Jeudi 27 mars	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) suivie par la prière à N.D. Perpétuel-Secours
Vendredi 28 mars	Messes à 7h, 8h et 18h30 Adoration de 8h30 à 18h15	Messe à 8h30 (chapelle) suivie des confessions et de l'adoration Messe à 10h30 à l'EMS Stella Chemin de Croix à 12h15
Samedi 29 mars	Messes à 8h et 18h30 Adoration et confessions de 8h30 à 9h	Messe à 18h
Dimanche 30 mars 4e di.Carême	Messes à 8h30, 10h (chants grégoriens), 11h30, 17h, 19h (anglais) et 20h30	Messe à 10h

Quêtes : pour nos paroisses.

Confessions : du lundi au vendredi de 17h45 à 18h30 et le samedi de 8h30 à 9h et de 17h à 18h30 à la basilique. Le vendredi de 9h à 10h à la chapelle de la Sainte-Trinité (Notre-Dame du Perpétuel-Secours).

Prière du Rosaire : du lundi au samedi à 17h et le dimanche à 18h à la basilique. Chapelet du mardi au samedi à 8h40 à la chapelle St-François. Chapelet le mercredi à 15h à la Sainte-Trinité.

Prière des Mères : lundi de 12h15 à 13h (*hors vacances scolaires*) à la basilique, chapelle Saint-François.

Groupe de prière charismatique : jeudi à 19h15 à la basilique, chapelle Saint-François.



3^{ème} Dimanche de Carême

23 mars 2025 – feuille dominicale n° 27

« Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même » (Lc 13, 1-9)

Transmettons l'espérance

Le pape a choisi l'espérance comme thème pour cette année sainte, parce que c'est un élément essentiel de la vie chrétienne et parce que notre monde en a terriblement besoin. Et qui annonce une espérance crédible dans notre société ? Nous pouvons parler d'espérance parce que l'Église ne parle pas seulement de Jésus-Christ, elle en célèbre la présence.

Cela suggère toutefois aussi une question : le but est de rassembler la communauté chrétienne, mais l'immense majorité semble ne pas s'y intéresser. Pourquoi ? Deux facteurs sont centraux : beaucoup ne voient pas la vie chrétienne en lien avec une communauté qui les concerne, et beaucoup pensent que dans ces rassemblements on tient des discours incompréhensibles. On parle depuis longtemps de crise de la transmission de la foi. C'est un fait, même s'il est aussi vrai que le nombre de personnes qui découvrent l'Église augmente fortement (ainsi que la récente participation aux messes du Mercredi des Cendres). Selon un processus qui a commencé il y a des siècles, mais qui s'accélère, notre manière d'exprimer notre foi est devenue incompréhensible pour la quasi-totalité de nos contemporains (même de beaucoup de pratiquants). Mais nous sommes souvent incompréhensibles parce que nous n'essayons même plus d'expliquer, donnant l'impression à nos interlocuteurs que nous les croyons stupides. Or en voyant que nous ne leur expliquons rien ils en déduisent que la stupidité est de notre côté, et cela affecte l'image de toute l'Église.

Si nous n'arrivons pas à dire ce qu'est notre espérance et quelles en sont les raisons, l'espérance se change en déception amère. Il faut des endroits où l'on puisse être heureux de célébrer la foi dans une communauté vivante dans laquelle on ait envie de retourner. Ces endroits existent chez nous, et jouent un rôle important dans notre accueil de nouveaux croyants : s'ils ne peuvent vivre joyeusement leur foi, ils ne vont pas continuer, l'expérience le montre.

Beaucoup de nos signes sont devenus muets, mais le Seigneur est présent, et mon poste d'observation me permet de voir beaucoup d'effets de l'action de l'Esprit Saint. Que notre parole et notre témoignage commun les amplifient ! Je crois en Dieu !

Votre évêque Charles Morerod





La paroisse de Notre Dame s'est engagée dans le réseau EcoEglise (www.ecoeglise.ch). Ainsi, en matière d'énergie, la Basilique n'est illuminée que par des LED. Nous allons maintenant vérifier toutes les ampoules de la cure et les remplacer au besoin par des LED. Nous avons

aussi le projet de rénover tout l'arrière de la sacristie avec une meilleure isolation et des appareils électroménagers modernes qui consomment moins d'énergie.

Nous vous engageons à joindre vos efforts aux nôtres et réfléchir à votre consommation d'énergie en réunissant la foi et le respect de la Création. Cela commence par des gestes tout simples, par exemple :

- Profiter au maximum de l'illumination naturelle.
- Investir dans des luminaires à base de LED.
- Eviter d'allumer dans les pièces inoccupées.
- Moins chauffer, notamment durant la nuit.
- Ne pas laisser la fenêtre ouverte en permanence en hiver.



UNITÉ PASTORALE MONT-BLANC

Chemin de Croix :



Chaque **vendredi à 12h15** à l'église Sainte-Trinité, aux dates suivantes :

28 mars, 4 avril, 11 avril

Le dernier Chemin de Croix se tiendra à la Basilique Notre-Dame, le **Vendredi Saint 18 avril à 18h30**.

À la découverte du Cardinal Gaspard Mermillod

Les enfants de la catéchèse auront l'occasion de découvrir la vie du Cardinal Gaspard Mermillod, grâce à qui la basilique Notre-Dame a été construite.

Cette présentation sera animée par Mme Anne Roch-Delmas, conseillère de paroisse, passionnée par l'histoire de la basilique. Elle partagera avec eux son savoir et les aidera à mieux comprendre l'héritage laissé par le Cardinal Mermillod. Un beau moment pour plonger dans l'histoire de notre Église !



Journée des confirmants de tout Genève, le dimanche 23 mars

Cette année, une cinquantaine de jeunes de notre Unité pastorale participeront à la journée des confirmants réunissant des jeunes de tout Genève.

Au programme : divers jeux et défis, ainsi qu'un petit pèlerinage jalonné de plusieurs étapes. Répartis en plusieurs groupes, les jeunes partiront tous de l'église Sainte-Clotilde et emprunteront différents itinéraires, visitant divers lieux religieux, avant de revenir à Sainte-Clotilde.

La journée se conclura par un temps de louange à l'église Sainte-Clotilde, pour clôturer ce moment de rencontre et de partage.

BASILIQUE NOTRE-DAME

Annonciation du Seigneur – Mardi 25 mars à 18h30

Messe solennelle avec organiste et chantre.

**Rencontre « Lectio divina » : Ecouter – Entendre – Agir
 Mardi 25 mars à 19h30 (après la messe de 18h30)**

À la chapelle St-François, sous la sacristie de la basilique.

AUTOUR DE NOUS

Temps de ressourcement spirituel animé par l'abbé Pierre Jaquet sur le thème « Lire la Passion selon Saint-Jean » - Jeudi 27 mars

10h : exposé et chants liturgiques (à la chapelle)

11h15 : messe (à la chapelle)

12h30 : repas simple dans un restaurant du quartier

Lieu : Foyer saint-Justin, 15, rue du Prieuré, 1202 Genève

Informations et inscription (*lire le QR code à droite*)

ou mail : pierre.jaquet@cath-ge.ch



**« Un auteur un livre » avec Talitha Cooreman-Guittin
 Samedi 29 mars à 11h au Temple de la Madeleine**

Talitha Cooreman-Guittin présentera son livre : « *Alzheimer et amitié : cheminer ensemble dans l'Espérance* » (2024).

La rencontre sera animée par Mme Geneviève de Simone-Cornet et Mme Madeleine Turretini Reverdin. Au Temple de la Madeleine (rue de la Madeleine 15 à Genève).

Entrée libre.